

Todos unidos podemos prevenir el Cólera

Escrito por Rafael Paez

Viernes 26 de Noviembre de 2010 10:17 - Última actualización Viernes 26 de Noviembre de 2010 14:10

Todos unidos podemos prevenir el Cólera

El próximo **martes 30 de noviembre** se ha declarado como **Día Nacional contra el Cólera**. Debemos activarnos y sumarnos a esta campaña a nivel nacional que pretende involucrar a todos los habitantes de nuestra nación y fomentar la educación sobre 4 aspectos básicos que todos conocemos y que debemos promocionar para reducir a su mínima expresión el impacto del cólera en el país.

1. Consumo de agua potable

2. Lavado de las manos

3. Manipulación correcta de los alimentos

4. Disposición correcta de las excretas

En Haití el cólera ha golpeado fuertemente, hay más de 50,000 afectados confirmados y más de 1,500 muertos asociados a la enfermedad. La Organización Panamericana de la Salud (OPS) pronostica , como van las cosas, que podrían afectarse unas 200,000 personas en los próximos dos meses (según información publicadas en periódicos nacionales).

Es un compromiso de todos velar porque esta enfermedad se mantenga bajo control.